



# 大新だより

令和5(2023)年10月3日  
和歌山市立大新小学校

## それぞれの秋

今年は、観測史上最も暑い夏だったと、テレビをつけると流れるニュースから何度も耳にしたような気がします。まだまだ暑さは去りやらぬ気配を漂わせていますが、そんな中でも、時折聞こえる虫の声に、秋を感じられるようになってまいりました。

9月29日(金)30日(土)には、4年ぶりに奈良・京都への6年生修学旅行に行つてまいりました。奈良市も京都市も、山間にある盆地で、『中秋の名月』でありながら、残暑を思わせる蒸し暑い2日間でした。そのような中、子供たちは、自ら気づき、考え、行動しながら、歴史的な文化財などに触れ、日本の伝統についての学びを深めていました。友達との絆もより一層深まったことでしょう。

9月から第2月曜日に図書ボランティアの方々に来ていただくことになりました。コロナが明けて学校に活気が戻ってきているのはとても喜ばしいことです。そして、子供たちは、地域の方に絵本を読んでいただいたり、自分が読んだ本の楽しかった場面を聞いていただいたりしてとてもうれしそうでした。来月は、祝日が入るため、10月2日(月)に来ていただきます。次回は、どんなふれあいがあるのでしょうか。子供たちは、今からわくわくしています。



また、大新連絡所では、今年度も大新小学校作品展を常時設置していただいています。毎年、6年生からスタートして、およそひと月半ごとに順次作品を入れ替えていただいています。今は、4年生の作品を展示中です。学校へお立ち寄りの際は、連絡所の作品展もご覧くださいね。



大新小学校は、子供たちが安全にのびのびと学習や活動に取り組んでいるのも保護者や地域の皆様によるご支援があってこそです。学校教育活動へのご理解・ご協力、誠にありがとうございます。

紅葉の秋、読書の秋、芸術の秋…。さあ、みなさんはどんな秋をお過ごしでしょうか。心地よい季節の今、スポーツの秋もいいですね。